

Todesanzeige von Claude Schildknecht

Von

Roxanne und Wanda, seinen Töchtern, im Namen seiner gesamten Familie in der Schweiz, in Frankreich und in den Vereinigten Staaten.

Mit tiefer Trauer geben wir den Tod von

Claude Schildknecht

bekannt, der am 26. November verstorben ist.

Er hat uns viel zu früh und ganz unerwartet verlassen, doch er ist an einem Ort gegangen, den er innig liebte: dem Lago Bianco. Ganz er selbst, Abenteurer im Herzen, hat er gelebt – und ist gegangen – auf seine eigene, freie und einzigartige Weise.

Sein Lächeln, seine Güte und seine Präsenz werden für immer in unseren Herzen bleiben.

Eine Gedenkfeier findet am Donnerstag, dem 11. Dezember, um 14.30 Uhr in der Chapelle de Beauregard in Neuenburg statt.